

## Unimal Gelar National University Debating Championship (NUDC) Tahun 2019



Foto : Suasana Lomba debat bahasa Inggris (NUDC) Universitas Malikussaleh (22/3/2019)



**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Kompetisi Debat Bahasa Inggris (NUDC) tingkat Universitas Malikussaleh baru saja selesai dilaksanakan. Kegiatan rutin perguruan tinggi yang merupakan agenda tahunan dari Belmawa Ristekdikti dilaksanakan Pada Jum'at 22 Maret 2019 di aula Cut Meutia Universitas Malikussaleh.

Kompetisi NUDC merupakan lomba debat mahasiswa antar fakultas dalam bahasa Inggris. Kemampuan bahasa Inggris menjadi bagian penting di era global ini. Menurut Ketua dewan juri lomba ini Dr. Ratricandrasari, yang menjadi kriteria penilaian adalah wawasan peserta tentang tema yang menjadi bahan debat dan kemampuan berargumentasi mereka dalam bahasa Inggris. Kemampuan bahasa Inggris yang baik akan meningkatkan kemampuan komunikasi mahasiswa dalam berinteraksi dengan masyarakat Internasional. Sedangkan kemahiran dalam berargumentasi akan meningkatkan kemampuan mahasiswa untuk membuat keputusan berdasarkan analisis yang logis dan faktual.

Ketua Panitia Syarifuddin M.T menyampaikan bahwa peserta Kegiatan NUDC Universitas Malikussaleh tahun ini diikuti oleh 19 tim yang berasal dari Fakultas Teknik, Kedokteran, ISIP, Ekonomi, dan Hukum. Pemenang lomba NUDC hari ini akan mewakili Universitas Malikussaleh pada NUDC tingkat wilayah yang akan diselenggarakan oleh LLDIKTI XIII Aceh pada bulan April mendatang. Pemenang tingkat wilayah akan mewakili Aceh pada NUDC Nasional yang dilaksanakan pada Bulan Agustus Mendatang. Pemenang Tingkat Nasional akan mewakili Indonesia pada lomba Internasional WUDC (World University Debating Championship) ungkap Syarif.

Adapun Pemenang NUDC Universitas Malikussaleh Tahun 2019 adalah sbb :

Champion Muhammad Abrar & Zahratun Mauliza dari Fakultas Teknik

<sup>1</sup>st Runner Up Dayyana Indah Prawansyah & Cut Ade Musfira dari FISIP

<sup>2</sup>nd Runner Up Seva Sativa & Almas Salsabila dari Fakultas Hukum

<sup>3</sup>rd Runner Up Cut Nurianda Putri & Fanny Oktaviani dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis

<sup>4</sup>th Runner Up Afifah Aulia R & Muhammad Althaf dari Fakultas Kedokteran

<sup>5</sup>th Runner Up Alwy Fatya Izani & Mukmin Alamsyah Matondang dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Peraih Best Speaker :

<sup>1</sup>st Best Speaker : Muhammad Abrar dari Fakultas Teknik

<sup>2</sup>nd Best Speaker : Dayyana Indah Prawansyah dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

<sup>3</sup>rd Best Speaker : Muhammad Althaf dari Fakultas Kedokteran

<sup>4</sup>th Best Speaker : Mukmin Alamsyah Matondang dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis

<sup>5</sup>th Best Speaker : Irma Yunita dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

<sup>6</sup>th Best Speaker : Cut Nurianda Putri dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Pemenang Kategori Team

<sup>1</sup>st Fakultas Teknik

<sup>2</sup>nd Fakultas Isip

<sup>3</sup>rd Fakultas Hukum[ryn]

**Tanggal:** 23 March 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),